



Lutz Reichert freut sich, dass alle vier Azubis die Ausbildung absolviert haben.

FOTO: STEFAN PASEDAG

AUSBILDUNG

Freude über neue Pflegekräfte

NEUMARKT. Lutz Reichert, Leiter des Martin-Schalling-Hauses in Neumarkt und des Seniorenzentrum Pyrbaum, freut sich, dass alle vier Azubis der beiden diakonischen Einrichtungen ihre Ausbildung zur staatlich examinierten Altenpflegerin erfolgreich abgeschlossen haben. „Die Diakonie bildet seit Jahren selbst aus, das ist uns sehr wichtig“, so Heimleiter Reichert und ergänzt „für eine fachli-

che qualifizierte und menschlich liebevolle Begleitung unserer Auszubildenden begleiten Praxisanleiterinnen in beiden Häusern durch die gesamte Ausbildung“. In der dreijährigen Ausbildung haben sich die Auszubildenden Kompetenzen in theoretischem Unterricht und in praktischen Stunden erworben. Die Pflegeteams freuen uns auf die Kolleginnen, die gut auf ihre Aufgabe vorbereitet sind.